

# Glöckners holen Gold und Silber

**Bogenschießen** Gebhardshainer Ehepaar trumft bei der Europameisterschaft auf

■ **Kil/Gebhardshain.** Zwei Fliegen mit einer Klappe schlugen Gaby und Dieter Glöckner von der Bogensportabteilung der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Gebhardshain im schwedischen Kil. Sie kombinierten die weite Reise nach Skandinavien zur Feld-Europameisterschaft mit einem Wohnmobilurlaub und brachten zwei Medaillen im Gepäck mit.

Gaby Glöckner gewann nach zwei Feld- und zwei Jagdrunden mit je 112 Pfeilen sowie einer Tierbildrunde den EM-Titel. Gleich am ersten Tag setzte sie in der Klasse Bowhunter Unlimited der Seniorinnen mit einem neuen Europarekord von 459 Ringen ein Ausrufezeichen. Diesen Wert überbot sie in der Jagdrunde noch einmal deutlich um 19 Ringe und stand mit insgesamt 2375 Ringen als Europameisterin fest.

Ihr Ehemann Dieter hatte es mit dem amtierenden Feld-Weltmeister Andy Wirth aus der Schweiz zu tun. Der Eidgenosse wechselte Mitte 2014 zu den Senioren, war bereits 2013 Europameister in der Schützenklasse und eine ganz harte Nuss für den Westerwälder. Wirth stellte am ersten Tag einen



**Dieter Glöckner (rechts) verbesserte den deutschen Rekord, musste in der letzten Runde jedoch einen technischen Defekt an der Pfeilaufgabe beklagen. Er gewann beim Sieg des Schweizer Andy Reith (links) Silber.**

neuen Europarekord (527 Ringe) auf, Glöckner erreichte mit 522 immerhin eine deutsche Bestmarke, die er in der Feldrunde noch um einen Ring erhöhte. Am letzten Tag hatte Glöckner jedoch einen tech-

nischen Defekt an der Pfeilaufgabe, den er zu spät entdeckte. Trotzdem reichte es mit 2623 Ringen zu Platz zwei in der Bowhunter-Unlimited-Konkurrenz der Senioren hinter dem überragenden Wirth (2651).